

Artikel vom 22.02.2024

Firmenbesuch

## Sortimo in Zusmarshausen



Rund 30 Teilnehmer der CSU-Ortsvereine Stadtbergen, Leitershofen und Deuringen nahmen die Gelegenheit wahr, um sich bei SORTIMO in Zusmarshausen im Rahmen einer Werksführung das erfolgreiche Unternehmen kennen zu lernen. Unter dem Leitmotiv der Sortimo International GmbH „Schon heute den Anforderungen von morgen gerecht zu werden“ stand die Besichtigung des Werkes. Seit seiner Gründung 1973 hat sich Sortimo als einer der weltweit führender Anbieter für Fahrzeugeinrichtungen und mobile Transportsysteme etabliert. Auch der Sortimo Innovationspark als größter E-Ladepark Europas stand im Fokus der CSU-Mitglieder in seiner Rolle als Vorreiter in der Elektromobilität.

Text/Foto: Ingrid Strohmayer